

Une carrière reconnue !

Date : 18.05.2020

Rédacteur : Morgane GAMAIN

A l'aube d'une nouvelle vie, notre collaboratrice, Madame Martel, témoigne de sa longue carrière au sein du site d'ACOR CREIL (60).

« "Je suis contente d'avoir pu acquérir des compétences dans des domaines très diversifiées. Je remercie toutes les personnes qui m'ont fait confiance. Bonne continuation à tous!" »

A.Martel

Après 34 ans de collaboration, Madame Martel prend sa retraite bien méritée. Revenons ensemble sur son parcours atypique.

Décrite par ses collaborateurs comme une personne souriante, dynamique et joviale, elle a, malgré sa discrétion, su s'imposer dans sa carrière et prouver tout ce dont elle était capable.

Arrivée en 1986 au service expéditions, elle poursuit sa carrière au service paie durant 14 ans puis au service commercial durant 12 ans avant de revenir à son service de cœur pour ses 6 dernières années.

Rien ne prédestinait Madame Martel à exercer ces nombreux métiers, pourtant, les opportunités offertes n'ont pas manqué d'enrichir son savoir-faire et ses compétences déjà certaines.

Un plan de carrière qui mérite aujourd'hui d'être salué par tous. Après avoir reçu en 2018 la médaille du travail Vermeille (30 ans de carrière), elle prend aujourd'hui son repos amplement mérité.

Preuve qu'une carrière n'est pas figée et qu'il est possible d'évoluer et de se réorienter en entreprise.

Nous saluons avec le plus grand des respects, le travail et la bonne humeur de Madame Martel et nous lui souhaitons de tout cœur une paisible et calme (ou pas) retraite.

